

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	El Correo Ilustrado	Solicita vigilancia en alrededores del CCH Oriente y la Prepa 2	Jefa de Gobierno de la CDMX, secretario de Seguridad Ciudadana y alcaldesas en Iztapalapa e Iztacalco: Por este medio me permito solicitar a ustedes que pongan en marcha operativos de vigilancia a la salida y los alrededores del CCH Oriente y la Preparatoria 2 Erasmo Castellanos Quinto, de la UNAM, ya que los alumnos de ambos planteles son víctimas de asaltos. Los jóvenes piden que la vigilancia sea permanente, porque en otras ocasiones les han enviado una patrulla que se instala por breve tiempo y no regresa, situación que los delincuentes esperan que se dé para volver a atracar.
OVACIONES	Tiros Libres	Cuidando a la jefa	Estrellita de Clara Brugada para César Cravioto y Pablo Vázquez. El secretario de Gobierno capitalino logró desactivar la megamarcha de locatarios de mercados que amagaba con llegar al Zócalo, lo cual impediría el llamado Zócalo de Gobierno Ciudadano. Por su parte, el secretario de Seguridad dio un paso adelante al comenzar la instalación de vallas metálicas en algunos hoteles y en el Museo de Memoria y Tolerancia para evitar que sean vandalizados durante la marcha del próximo 8 de marzo.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 HORAS	El Precio de la Fama Ana María Alvarado	Maribel Guardia busca el bienestar de su nieto	Se llevó a cabo una audiencia entre Maribel Guardia e Imelda Garza Tunón para ratificar las medidas de protección previamente solicitadas en el contexto de una denuncia por violencia familiar que la actriz interpuso contra su nuera en enero pasado, tras expresar el temor por su seguridad y la de su nieto, José Julián. La audiencia coincidió con la detención de Gerson Jesuri Huerta por parte de la SSC de la CDMX. Este sujeto fue identificado como el presunto proveedor de sustancias ilícitas a Imelda.

Síntesis informativa

05 de marzo de 2025

<p>REPORTE ÍNDIGO</p>	<p>La Conversación en las Redes Sociales</p>	<p>Toma nota</p>	<p>Tras realizar despliegues operativos "sorpresa" en las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Iztacalco, Tlalpan, Álvaro Obregón y Tláhuac, elementos de SSC, apoyados por integrantes de la Sedena, Semar y GN, realizaron acciones de prevención, disuasión de conductas delictivas, así como para el combate de delitos entre el 24 de febrero y el 03 de marzo.</p>
<p>24 HORAS</p>	<p>Tiempo Nuevo Salvador Guerrero Chiprés</p>	<p>Balonazo a la cabeza de Trump</p>	<p>La Copa del Mundo crea un sentido de identidad nacional y global, de unificación aun en las diferencias, como la detonada con las imposiciones arancelarias, de Donal Trump. Por encima de la política comercial, la certidumbre crece al recorrer el Coloso de Santa Úrsula y sus inmediaciones junto con la secretaria de Turismo, Alejandra Frausto, los secretarios de Obras y Medio Ambiente, Raúl Basulto y Julia Álvarez, y se alude a Héctor Ulises García, titular de Movilidad; el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, así como los subsecretarios de Operación Policial y de Inteligencia e Investigación Policial, Elpidio de la Cruz y Hermenegildo Lugo.</p>

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
<p>Excélsior</p>	<p>Frentes políticos</p>	<p>Acciones contra la delincuencia</p>	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum ha coordinado el despliegue de 10 mil elementos militares, la captura y traslado de 29 líderes criminales, así como la incautación de drogas y desmantelamiento de narcolaboratorios. lo que sin duda refleja un esfuerzo sin precedentes.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Historias del reportero Carlos Loret de Mola</p>	<p>Narcoaranceles para un narcogobierno</p>	<p>La Casa Blanca lo volvió a decir. Con todas sus letras. México es un narcogobierno. En el comunicado para anunciar los aranceles en el primer minuto del martes, tres veces menciona la sociedad entre el narco y el gobierno mexicano.</p>

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Brugada, por meter en cintura a motos eléctricas	La Jefa de Gobierno, Clara Brugada anunció que las motos eléctricas deberán acatar las mismas reglas que las unidades de combustión interna , es decir, sus conductores deberán llevar casco, y los vehículos portar placa, contar con tarjeta de circulación, ir con las luces encendidas y no circular por ciclovías.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Mercados públicos	La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, había presumido en días pasados haber logrado acuerdos con casi el 90 por ciento de los mercados públicos , mismos que incluían el compromiso de inversión de hasta 240 millones de pesos para mejorar los espacios.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Taddei busca equilibrar la contienda	Nos adelantamos que la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, presentará este jueves una contrapropuesta sobre el tope de gastos para los candidatos a ministros, magistrados y jueces
LA JORNADA	Editorial	¿Qué quiere Trump?	Tras la puesta en vigor de los aranceles de 25 por ciento a las mercancías provenientes de México , Donald Trump repitió el bulo de que nuestro país estafa a Estados Unidos debido al superávit en la balanza comercial.
MILENIO	Trascendió	Aranceles	Que los diputados de la 4T acordaron recorrer los 300 distritos electorales del país e informara sus simpatizantes sobre la imposición de aranceles de Estados Unidos a las exportaciones de México .
REPORTE ÍNDIGO	Redes de Poder	La calma que precede a la tormenta	La presidenta Claudia Sheinbaum anunciará la respuesta a los aranceles de Donald Trump hasta el próximo domingo en el Zócalo.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Las últimas jugadas de México en la negociación con Trump	El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, habló con el secretario de Comercio estadounidense, Howard Lutnick quien dijo que el presidente Trump podría anunciar hoy un compromiso con México y Canadá para encontrar un punto intermedio sobre los aranceles.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Ley de hidrocarburos	Esta lista para ser votada por el pleno del Senado la reforma a la Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos cuyo objetivo es reducir la carga administrativa y operativa de Pemex.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Rueda	aranceles	Claudia Sheinbaum debió tener un motivo muy poderoso para negarse a revelar ayer las represalias arancelarias a Estados Unidos acosta de su credibilidad.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Retrasan chinos relevo en el Metro	Todo el mundo coincide en la urgencia de echar del Metro a Guillermo Calderón , pues los fallos en el principal sistema de transporte de la capital del país tienen a los usuarios al borde de la desesperación.

Síntesis informativa

05 de marzo de 2025

LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Trump podría meterreversa (otra vez)	Claudia Sheinbaum está dan do la batalla en dos frentes: el interno, representado por los medios de comunicación y sus comentócratas , que quisieran doblegarla porque pronto será medio año desde que tomó posesión y sigue el arancel al chayote, y el externo, con Donald Trumpy sus halcones.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Al absurdo trumpiano	No hay manera, no hay relación ninguna entre el fentanilo producción, tráfico y consumo- y la producción y exportación de maquinaria, teléfonos, cables, automóviles y autopartes o aguacates. Nada.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Zoe Robledo miente	La ASF detectó que el IMSS pagó anestésicos y estudios de laboratorio, pero no fueron realizados , entre muchas otras anomalías que causaron un posible daño al erario por más de mil 200 mdp en la revisión de la Cuenta Pública de 2023.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Oda a mí mismo	Quizás el episodio más alarmante de estas primeras semanas fue la humillación pública al presidente ucraniano Volodimir Zelenski en la Casa Blanca. Trump su vicepresidente ID Vance sometieron a Zelenski a un trato denigrante exigiéndole aceptar un acuerdo de paz en los términos dictados por EU.
EL ECONOMISTA	Signos Vitales Alberto Aguirre	El plan S	La aprobación de Claudia Sheinbaum comenzó a registrarse desde el arranque del sexenio , hace cinco meses.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Déjese de adivinanzas	La imposición de aranceles del 25% a México por parte de Estados Unidos lleva en este momento a dos escenarios: el final del acuerdo comercial norteamericano y la recesión en México.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	De Trump para México: "Necesitan hacer más"	No hubo en el mensaje una sola rama de olivo para México, ni la más mínima esperanza de que la medida se podría atemperar, a pesar de que el vecino del sur pudiera "hacer más para atender la lista de exigencias de Trump.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Presidenta, convoque a un acto de Estado	Ante la activación de los aranceles, Claudia Sheinbaum respondió ayer en dos tiempos: uno, dando a conocer que su gobierno responderá en la misma forma, dos, que el domingo encabezaré una asamblea informativa en el Zócalo para detallar el camino a seguir.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	El Verde, enemigo de la consolidación obradorista	iVerde! De pronto, el futuro de Morena se tiñó de verde por una jugarreta del PVEM. El tiro entre ambos partidos se va a poner bueno.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Negociar el "punto intermedio"	El tono falsamente épico de la madrugada trumpista (el anuncio de la entrada en vigor de los aranceles, al primer minuto del martes) y de la respuesta claudista (convocante de dominical acto masivo en el Zócalo.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	El poderoso animal de apenas 48%	Qué capacidad sigue teniendo la televisión estadounidense para convertir eventos políticos en espectáculos emocionantes. Y qué talento de Trump para servirse de ello.

Síntesis informativa

05 de marzo de 2025

MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	La faena	Hay buenas razones para pensar que no se ha dicho la última palabra sobre los aranceles que el gobierno de Donald Trump impuso a México y que entraron en vigor el primer minuto del martes.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	El mitin de la burocracia	Ayer se encendió la maquinaria gubernamental para acarrear a todas las burocracias -federal, estatales y municipales- mitindominical.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	El claro mensaje de EU al gobierno mexicano	La amenaza de Donald Trump de aplicar aranceles de 25% a las exportaciones mexicanas entró en vigor la medianoche del lunes pesar de las catastróficas predicciones que la acompañaban. Para rematar, la delirante guillotina arancelaria de Trump llegó acompañada de un comunicado demoledor.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	¿Y todo para qué?	Con la amenaza cumplida de los aranceles, es obvio que resultaron inútiles los "esfuerzos" del gobierno de Claudia Sheinbaum en un intento de evitarla.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	El bluf de Trump	Menos de 24 horas después de entrar en vigor los aranceles de 25% a las exportaciones de México y Canadá, mandó a su secretario de Comercio, Howard Lutnick, a decir que el presidente de EU prevé un "acuerdo intermedio" de aranceles con ambos países.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	El cliente que no quieres perder	Los costos los pagaremos todos. pero, sin duda, también los consumidores estadounidenses, con precios más altos desabasto en sectores de su economía Lo que quiere Trump es rediseñar el mapa económico y político global.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Los cotos del callejón	Coinciden los observadores en que el costo para México de los aranceles impuestos por Trump dependerá de su duración , del tiempo que se mantengan en vigencia.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Represalias donde más les duela	Si no se rewertieren los aranceles de aquí al domingo en que se haga el mitin a favor del libre comercio, habrá que responder con represalias. Medidas como las que anunció China ayer: aranceles de 10% 15% a productos agropecuarios procedentes de Estados Unidos.
LA RAZÓN	Rozones	Disculpas pa'los que se fueron, no pa'los expulsados	Con la novedad de que el PRI cumplió 96 años y su actual dirigente, Alejandro Moreno, aprovechó para ofrecer disculpas por los errores que ha cometido su partido.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Al son que el norteamericano toca	Desde que asumió su segundo mandato presidencial, Donald Trump ha traído a México, a su propio país y al mundo entero bailando al son que el norteamericano toca.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	El peor hombre	Con contadas excepciones, Trump es el peor sujeto que en los últimos 100 años ha pisado la faz de la tierra.

Síntesis informativa

05 de marzo de 2025

REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Serenidad y paciencia	Es momento de tomar medidas que nos vuelvan más independientes en lo económico. No se logrará si seguimos castigando a nuestros productores.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	El terremoto por aranceles	Los productos mexicanos que exportan a Estados Unidos ya están pagando 25% de aranceles. Donald Trump dice que esta medida es en respuesta a la falta de colaboración para combatir al narcotráfico y porque los cárteles mexicanos están inundando su país de fentanilo.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC